



6年生を送る会、
6年生が主役でし
た。



令和5年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和6年3月8日 NO45

6年生を送る会、6年生ありがとう

7日に6年生を送る会が行われました。6年生は1年生と手をつないで入場しました。6年生も1年生の時は、1年生くらいの背丈で入場したのだろうと想像しながら、拍手をしました。委員会引き継ぎ式では、現委員長のO.Mさん、K.Mさん、O.Kさんが「これまでの活動について」と「来年度への期待」を話してくれました。それを受けて、5年生が来年度がんばりたいことを話して、引き継ぎは終了しました。



次に全校で「借り人競争」を行い、6年生と交流を深めました。その後、各学年から感謝を込めた出し物やプレゼントが渡されました。1年生は、歌の発表とうちわをプレゼントしました。2年生は、ほめほめ言葉で6年生が小さかった時の写真などをプレゼントしました。3・4年生は、ショートコントを行い、6年生に笑いを提供してくれました。5年生は、クイズ「わたしはだれでしょう」を行い、6年生は赤ちゃんの時から思い出を振り返っていました。



最後に6年生から在校生全員にお返しがありました。6年生退場前には、くす玉が割られ、フィナーレを飾りました。とても心温まる送る会となり、6年生も楽しみながら、別れを惜しんでいました。

今回計画をしてくれた5年生のみなさん、ありがとうございました。準備から大変だったと思いますが、この会の様子から6年生が安心して卒業できると思ったはずです。がんばった5年生に拍手です。また、1年～4年のみなさんも心がホッとする発表、ありがとうございました。6年生を送る会が終わりました。次は、卒業式、みんなで最高の式にしましょう。

卒業式準備、がんばってます 学校適正配置準備室からのお知らせ

4日から卒業式準備が始まりました。体育館の紅白幕やひな壇の設置を4・5年のみんなが行ってくれました。5日には、委員会単位で装飾してくれました。校内が卒業式仕様になっていく様子はとても華やかですが、凜とした雰囲気にもなっています。来週には、6年生の教室が装飾されていきます。また、全体練習も佳境となります。全員で6年生を送るための準備をしっかりと行っていきましょう。そのためにも、手洗い・うがいを行い、風邪などに感染しないようにしましょう。



学校適正配置準備室からお知らせがあります。



「令和5年12月に、保育園、こども園、小・中学校の保護者の方々にご協力いただいたアンケート「私が考える学校再編案」の結果がまとまりました。右のQRコードよりご覧いただけます。ご協力ありがとうございました。」みなさまの貴重な意見が載っています。ぜひ、ご覧いただくようお願いいたします。

6年生が学校へ来る日は、あと5日。
1～5年生はあと8日です。一日一日を大切にしていきましょう。